

Приглашаем вас на просмотр культового фильма "Звездные войны". Смотрим третий и четвертый эпизоды. Любовь и ненависть, радость победы и горечь поражения, потрясающе спланированные переплетения судеб главных героев, захватывающие космические сражения - всё это ждёт вас на большом экране в нашем кафе. Какую сторону силы выберешь ты?

После 23.00 включается особенный, ночной тариф. За время с 23.00 до утра вы платите всего 300 рублей! К вашим услугам настольный теннис, чай, кофе, печенье, библиотека, кухня и куча настольных игр!



The poster features a collage of Star Wars characters and scenes. In the top left, a green circle contains the text "Зелёная ДВЕРЬ" and a keyhole icon. Below this, the "STAR WARS" logo is displayed. The central part of the poster shows characters from Episodes III and IV, including Anakin Skywalker, Padmé Amidala, Yoda, Obi-Wan Kenobi, and Luke Skywalker. At the bottom, the title "НОЧЬ 'Звёздных войн'" is written in large, stylized yellow letters. Below the title, the event details are provided: "Зеленая Дверь: м. Чистые пруды, Милютинский пер., дом 19/4, стр. 1, вход со стороны..." and the website "www.zdver.com". The phone number "(495) 532-8..." is also visible.

Зелёная ДВЕРЬ

STAR WARS

THE PHANTOM MENACE
ATTACK OF CLONES
REVENGE OF SITH
A NEW HOPE
EMPIRE STRIKES BACK

НОЧЬ "Звёздных войн"

Зеленая Дверь: м. Чистые пруды, Милютинский пер., дом 19/4, стр. 1, вход со стороны...
www.zdver.com
(495) 532-8...

22 сентября 2012 г. Ночь "Звездных Войн".

Автор: Alterrum

Начало в 23.55.

[Как добраться](#) .

[Группа вконтакте](#) .